

# *Maduro saluda aniversario 12 años del compromiso entre Cuba y Venezuela de atención médica*

---



La Habana, 21 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, saludó hoy el aniversario 12 de la firma por Cuba y su país del Compromiso de Sandino, rubricado por los comandantes Fidel Castro, de Cuba, y el venezolano Hugo Chávez, el 21 de agosto de 2005.

El acuerdo dio inicio a un plan masivo de atención médica en el área oftalmológica, denominada Misión Milagro, que procuraba la intervención de seis millones de personas en toda Latinoamérica, en un plazo de 10 años.

En su cuenta en la red social Facebook, el Jefe de Estado indicó que el plan 'apuntaba a dar atención oftalmológica al pueblo venezolano, con intervenciones quirúrgicas y la distribución gratuita de lentes, para aquellas personas que presentaran problemas visuales'.

Señaló que para lograr esa meta, los consultorios 'y los centros de diagnóstico integral que integraban la Misión Barrio Adentro fueron la base fundamental de localización de los pacientes'.

Maduro subrayó que el convenio social no se limitaba solo a Venezuela sino que logró su expansión,

mediante la colaboración internacional, hacia las comunidades pobres de diversos países de América Latina y el Caribe.

Finalmente, resaltó que por ese motivo 'la Revolución Bolivariana y la Revolución Cubana son las expresiones más importantes de humanismo y hermandad en la Patria Grande.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/138887-maduro-saluda-aniversario-12-anos-del-compromiso-entre-cuba-y-venezuela-de-atencion-medica>



**Radio Habana Cuba**